

Monsieur le Président, chers amis, les exemples hélas trop peu nombreux que je viens de vous donner sont, au bout du compte, les éléments constitutifs d'une association solide avec Israël. J'espère vous avoir montré la priorité que mon gouvernement et moi-même accordons à cette relation. J'accueille toujours très volontiers les conseils que peut me prodiguer le CIC. Je vous remercie de la contribution vitale que vous apportez à l'une des dimensions les plus dynamiques et cruciales des relations étrangères du Canada.